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Bienvenidos esta mañana a Ciudad Banesco.

Estamos muy honrados en recibir a quienes asisten a este gran evento anual de
reconocimientos de FIPAN y saludo muy especialmente a Mónica Castro, su
Presidente; a Socrates Serrano, quien será nuestro conferencista de hoy y a todos
los voluntarios, empresas y organizaciones presentes para homenajear a quienes
han entregado su tiempo y sus acciones al apoyo de los niños, jóvenes y las
familias más vulnerables.

FIPAN representa la red donde cada voluntario venezolano -o cada grupo de
voluntarios- puede conseguir un lugar donde ser útil. Trabajos constantes como el
de FIPAN -que ya alcanza los 65 años- merecen nuestro más cálido
reconocimiento.

Son 65 años de organizar y articular los esfuerzos individuales o colectivos de
todos los que estén dispuestos a dar y servir a la sociedad venezolana y sus
grupos más desprotegidos.

Sabemos que el trabajo voluntario deja una inmensa satisfacción en las personas
que ofrecen su tiempo, destrezas o conocimientos. Sabemos también que
nuestro país es una cantera de desafíos para los más desprotegidos y no
podemos dejarlos al margen. No podemos dejarlos atrás.

Por eso me permito celebrar con ustedes este momento de reconocer que -cada
uno de los llamados hoy- han dejado una huella indeleble en las vidas de muchas
personas.

Y de eso se trata. Trabajar duro para que nuestra huella sea imborrable.



Celebro también que el 13 de agosto de 1958 se fundó, de la mano de unos
grandes venezolanos, encabezados por Don Eugenio Mendoza, esta federación
que ha permitido la creación de un tejido social que ofrece respuestas a las
familias con mayor dificultad. Creemos, como muchos, que FIPAN ha sido un
protagonista fundamental en el desarrollo social en Venezuela. Con ellos
contamos, desde nuestros voluntariados corporativos y desde nuestras vidas
como individuos.

Hoy solo me queda desearles una muy feliz Navidad y que todos podamos
renovar la esperanza para conseguir que 2024 nos traiga paz y bienestar para los
venezolanos.

Sean bienvenidos hoy a Ciudad Banesco, la que hoy es la casa de todos ustedes.

Muchísimas gracias

Marco Ortega


